
Tutto in questo periodo per me è molto cambiato, per tutti è molto cambiato! 

 

Ripensando alla scuola con tutti i miei amici, le mie maestre, mi sembra come ripescare dalla mia 

mente un ricordo lontano, che poi in realtà non lo è così tanto. 

Però secondo me si può ancora ringraziare per i benefici che abbiamo perché se qualcosa va storto 

allora l’unica cosa che si può fare è cercare il lato positivo e anche se non lo trovi continua a cercare 

ma intanto sorridi! 

Però ho imparato due cose: la prima è che anche se una cosa sembra brutta può avere tante 

opportunità e può farti scoprire cose nuove. Seconda cosa è che tengo tanto ai miei compagni anche 

se a volte mi fanno un po' arrabbiare… 

Spero tanto che presto si possa andare a scuola, si possano abbracciare di nuovo i miei amici, le mie 

maestre, si possa uscire di nuovo e si possa dire che finalmente è finita! 

Forse questa cosa verrà ricordata per il fatto che in poco tempo ha stravolto le abitudini di tutti 

quanti ,forse verrà ricordata come la prima o la seconda guerra mondiale oppure no ma questo non 

importa, l’importante sarà ricordarci che l’abbiamo superata e questa è l’unica cosa che conta! 

Spero che finisca presto, grazie per l’ascolto caro diario! 

Un abbraccio, Laura La Ganga! 
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